



Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN
NUBLADO

MÁXIMA 29° MÍNIMA 24°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 31° MÍNIMA 22°	MINATITLÁN
MÁXIMA 29° MÍNIMA 25°	AGUA DULCE	MÁXIMA 31° MÍNIMA 22°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Martes 08 de Octubre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,225 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



UN DELINCUENTE FUE CASI LINCHADO en la Teresa Morales, fue atrapado cuando intentaba meterse a un domicilio.

Vecinos de la Teresa Morales

Detienen, desnudan y golpean a ladrón

Están cansados de los constantes robos a diversos domicilios de ese sector

COATZACOALCOS, VER.
SOFÍA MORENO
IMAGEN DEL GOLFO

Cansados de los constantes robos a sus domicilios y a transeúntes vecinos de la colonia Teresa Morales, estuvieron a punto de linchar a un ladrón a quien golpearon, y dejaron desnudo a mitad de una de las calles tratando de hacer justicia por sus propias

manos.

Estos hechos ocurrieron cerca de la medianoche del domingo 6 de octubre, cuando vecinos de dicha colonia lograron detener a un solitario delincuente quien pretendía meterse a robar a una vivienda de esa zona.

De acuerdo con testigos, los enardecidos vecinos atraparon de inmediato comenzaron a golpearlo, para después desnudarlo y dejarlo tirado a media calle, inconsciente debido a la severa golpiza que le propiciaron.

El sospechoso quedó ten-



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

dido en una de las avenidas, hasta que llegaron corporaciones policiacas quienes se lo llevaron a la base de la policía estatal, ya que se espera que los vecinos presenten la denuncia.

Ya que no ser así el ladrón podrá quedar en libertad al término de 72 horas, y posiblemente vuelva a las calles a seguir cometiendo robos en domicilios de esta misma colonia o alguna otra.

Siguen imparables en Santa Isabel y Rancho Alegre II

COATZACOALCOS, VER.
SOFÍA MORENO
IMAGEN DEL GOLFO

Delinquentes siguen haciendo de las suyas cometiendo robos en viviendas de la colonia Santa Isabel Cuarta Etapa, Rancho Alegre Dos y Santa Rosa, ante la falta de vigilancia de efectivos policiacos.

Fue a través de videos de cámaras de vigilancia que los afectados de un domicilio de la calle Río Pixquiác en la colonia Santa Isabel Cuarta Etapa, hicieron pública la situación que vivieron donde quedó captado como un solitario ladrón lleva a cabo el robo a una vivienda.

Este hecho ocurrió la madrugada del martes 2 de septiembre a las 05:00 horas, cuando el presunto ladrón fue captado en la calle Río Pixquiác; en las imágenes se aprecia como sale de la avenida Golfo de México y al llegar a un domicilio trepa la barda.

Fue en cuestión de segundos que desciende por la pared, mueve las cámaras y camina hacia otro domicilio donde de igual manera se sube a una pared para tratar de ingresar a la casa, aprovechando que los dueños dormían.

El hombre viste chamarra con gorro para cubrirse el rostro y tenis con suela blanca, camina por los alrededores de las casas de Río Pixquiác y finalmente se retira bajo la lluvia y relámpagos de esa madrugada.

La misma situación se registró al día siguiente, ya que una vecina de la calle Río Tesechoacán igual de la colonia Santa Isabel Cuarta Etapa, publicó en sus redes sociales un video donde asegura que un hombre merodeó por la madrugada su calle e intentó ingresar a su casa.



OLA DE ROBOS a casa habitación en la Santa Isabel 4 etapa, Rancho Alegre 2 y Santa Rosa.

PIDEN VIGILANCIA

Los agraviados han pedido a la autoridad policiaca reforcé la seguridad y patrullaje de noche por calles de estas colonias, ya que se han visto vulnerados por los ladrones quienes operan sin ningún problema, ya que no hay patrullajes por esa zona de manera constante.

En el video se aprecia un varón de complexión delgada, con impermeable amarillo y tenis negros de suela blanca, caminar por la calle Tesechoacán en plena madrugada.

Mientras que en la calle Canticas en la colonia Rancho Alegre Dos, dos sujetos irrumpieron en una vivienda por el patio trasero brincándose la barda para ingresar y robarse herramientas de soldadura que había en el jardín de esa vivienda.

Otro domicilio de esa misma avenida fue visitado por los delinquentes quienes

forzaron la chapa de la puerta principal para poder ingresar y aunque intentaron entrar a la casa, no lo lograron, ya que se activó una alarma y por lo que emprendieron la huida y solo alcanzaron a llevarse una patineta.

Esta misma situación, están viviendo vecinos de la colonia Ampliación Santa Rosa misma que colida con la cuarta etapa de la Santa Isabel, donde los delinquentes han cometido una serie de robos de cables, láminas, cilindros de gas y pertenencias de valor de las viviendas.

Lluvias dejaron 20 mil afectados en Coatz

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Más de cinco mil viviendas afectadas y más de 20 mil personas atendidas en el municipio de Coatzacoalcos, fue el saldo que dejaron las lluvias provocadas por la Depresión Tropical 11-E, por lo que ya se evalúan los daños para solicitudes de declaratorias de daño y emergencia ante las instancias federales.

Lo anterior lo dio a conocer el presidente mu-



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

nicipal de Coatzacoalcos, Amado Cruz Malpica, en su conferencia semanal del lunes, añadiendo que se contó con la colaboración de varias dependencias estatales y federales.

De acuerdo con Cruz Malpica, además de la cabecera municipal cinco localidades pertenecientes a Coatzacoal-

cos también resultaron con afectaciones tras este temporal ocurrido la semana pasada.

“El reporte preliminar que tenemos son 5 mil 563 viviendas afectadas, de alguna forma, por las inundaciones; más de 22 mil personas, 29 colonias en el agua; los ejidos 5 de Mayo, La Esperanza, Cangrejera 2, Mundo Nuevo y Villa Allende (con afectaciones”, enlistó el presidente municipal.

COATZACOALCOS 02



EL PRESIDENTE MUNICIPAL Amado Cruz Malpica dio a conocer los daños del temporal lluvioso en Coatzacoalcos.



LA CONVOCATORIA fue publicada este lunes para todas las secciones del STPRM.

Inicia proceso para renovar dirigencia general del STPRM

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Ante la cercanía de las elecciones ordinarias para renovar la Secretaría General del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), la organización ya publicó la convocatoria para las 36 secciones, siendo casi 30 las casillas que se instalarán en el sur de Veracruz.

De acuerdo con la convocatoria, el proceso se realizará en tres etapas, siendo la primera la emisión de la convocatoria, por lo que la instalación del Comité Nacio-

nal Electoral se publicó este lunes 7 de octubre; el registro de planillas es del 8 al 10 de octubre y la fecha para determinar la procedencia de solicitudes de las planillas es el 13 de octubre.

En la segunda etapa que es el inicio de las campañas, las cuales serán del 14 al 26 de octubre, mientras que la publicación del padrón de socios activos del STPRM al corte del tercer trimestre del 2024 será el 22 de octubre.

Del 21 al 24 de octubre se designarán a los funcionarios de casilla, siendo en este último día la acreditación de los representantes y un día después la entrega de acreditacio-

nes, por lo que la veda electoral será el 27 de octubre.

La tercera etapa comprende la jornada electoral hasta el día de resultados, siendo el 28 de octubre la fecha de las elecciones del STPRM.

En el STPRM se renovará al secretario general, integrantes del Comité Ejecutivo Nacional y Consejo General de Vigilancia.

Para esta elección el STPRM desplegará 27 casillas en las ciudades de Coatzacoalcos, Minatitlán, Cosoleacaque, Agua Dulce, Las Choapas, el poblado de Nuevo Teapa y Villa Cuichapa, donde se ubican las diferentes secciones.